



▲元気いっぱいの園児の演技に会場からは大きな拍手が送られました

1/6 [土] みんなで守ろう 地域の安全

田原市消防出初式がはなのき広場で開催され、消防職員、消防団員合わせて約700名が参加しました。式では、分列行進や赤羽根保育園幼年消防クラブの特別演技、消防職員による階梯操法が披露されました。参加者は、災害時には力を合わせ地域を守る決意を新たにしました。

12/17
[日]

熱血指導! 教えてライオン先生

東京ヤクルトスワローズの小川泰弘選手らを招き、**第1回ライオン小川杯争奪学童軟式野球大会および少年野球教室**が渥美運動公園野球場で開催され、市内少年野球11チームから約200名が参加しました。小川選手から投球方法の指導や上達への心構えなどが説明され、参加した球児たちは真剣に耳を傾けていました。この他、初開催となった野球大会の決勝戦も行われ、赤羽根スポーツ少年団が3対0で野田スポーツ少年団に勝利しました。



▲小川選手からピッチングの指導を受ける子どもたち

～渥美半島を元気に!～

山下市長の 元気通信



闘将の訃報に想うこと

成人の日を前に、元中日ドラゴンズの投手・監督で、他球団でも監督として活躍された星野仙一さんの訃報に接しました。

同世代の私にとって、星野さんの現役時代の気迫あふれる姿はまさにヒーローでした。その後も指導者として厳しくも温かい言葉を掛け、彼との出会いによって才能を開花させ、人生に大きな影響を受けた方も多いと聞いています。

若い皆さんが、これから多くの人との



出会いの中で、星野さんのような方に巡り合い、大きく成長されることを願ってやみません。

星野さんのご冥福を心よりお祈り申し上げます。